

# La base de loisirs de Croas Spenn rouvre pour l'été

**Ergué-Gabéric** — À partir du 3 juillet, les Gabérisiens vont retrouver leur repère estival avec la réouverture de la base de loisirs de Croas Spenn. La Ville offre neuf semaines d'animations.

En quelques années, la base de loisirs de Croas Spenn a su rencontrer son public pour devenir le rendez-vous incontournable de l'été. « **Nous sommes fiers d'y accueillir 9 000 visiteurs chaque été. C'est un investissement de 40 000 € pour la Ville mais qui porte ses fruits** », confie Damien Abolivier, adjoint chargé des animations. La base de loisirs rouvre du jeudi 3 juillet jusqu'au 28 août.

## Pour les enfants mais aussi les adultes

Les enfants peuvent s'amuser entre tir à l'arc, minigolf, course d'orientation, jeux de bois, accès aux terrains de tennis et de padel, ou jeux de ballon sur le terrain en sable. Chaque mardi, de 15 h 30 à 19 h 30, c'est le jour des bambins avec l'installation d'une structure gonflable. Sans oublier les deux soirées mousse des 17 juillet et 21 août.

Mais qu'on ne s'y trompe pas, celle qu'on nomme désormais tout simplement La Base n'est pas à la seule attention des enfants. Les adultes s'y retrouvent aussi tous les jeudis soir autour du théâtre de verdure, pour un concert, une pièce, un spectacle de rue, programmé à 18 h 30. Les associations gabérisiennes se chargent, à tour de rôle, de la restauration. « **Dans une ambiance musicale, elles vont proposer des menus qui seront différents chaque semaine : fish and chips, paninis, burgers, poulet basquaise, rougail saucisses, grillades ; nous tenons à cette variété pour que**



Entre plage, scène en plein air, salon de jardin au milieu des pâquerettes, l'équipe des animations de la Ville annonce la réouverture de la base de loisirs.

PHOTO : OUEST-FRANCE

les Gabérisiens viennent et reviennent, sans se lasser, tout au long de l'été. »

## Les mercredis après-midi sportifs et inclusifs

Les mercredis s'étoffent d'une double nouveauté. « **Nous proposons des matinées à partager en famille avec footing, Zumba, aéro boxe**

pour les parents, pendant que les enfants sont pris en charge autour d'activités manuelles. Les mercredis, à partir de 14 h, tout le monde est invité à participer à des sessions de handisports. Padel, sandball, handi boxe, gym douce, boccia, cécifoot, sont organisés en collaboration avec Autisme Cornouaille, l'Ehpad Coat Keruel, l'association

Arthur, les Papillons blancs, Ergué Quimper handball, et Ergué Boxing Club. »

Et tout est prévu en cas de pluie. « **On n'annule rien et on se rapatrie dans le gymnase Éric-Tabarly.** » Et comme l'an dernier, pour plus d'écoresponsabilité, l'opération « Osez le zéro déchet, apportez votre gobelet » est renouvelée.

## Clohars-Fouesnant

Deux artistes de la mer au domaine de Squividan



Lorene Pinel (au centre), chargée de l'accueil touristique à Squividan, avec Yann Hellias, responsable de Chemins du patrimoine en Finistère, et Yann Le Boulanger, chargé de la culture au domaine de Squividan.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Pour la nouvelle exposition estivale au domaine départemental de Squividan, la galerie des peintres célèbre l'année de la mer. Des œuvres signées Émile Simon et Madeleine Fié-Fieux sont à retrouver. Dès 1930, Émile Simon, ancien directeur des Beaux-Arts de Nantes, montre son intérêt pour les motifs d'inspiration bretonne. En s'installant au manoir de Squividan à la demande des époux Fié-Fieux, il aura l'occasion de silloner les routes du Finistère.

L'atelier de peinture se dévoile dans la première salle, accompagné par

des huiles représentant le port de Douarnenez. Les espaces qui lui sont dédiés évoquent l'île d'Ouessant, ses roches et le phare de Créach ; à Goulien, il met en avant la Pointe de Castel ar Roch.

« Madeleine Fié-Fieux nous livre son époque au travers de portraits. Un marin de l'île Tudy, une femme de Douarnenez... Le peuple et la mer ont inspiré l'artiste. »

Ouverture du mardi au vendredi, de 12 h 30 à 18 h ; samedi et dimanche de 13 h à 18 h. Gratuit.

## Édern

L'aire de jeux inclusive et la mairie inaugurées



Les élus et Maël De Calan ont inauguré l'aire de jeux devant l'espace André-Angot.

PHOTO : OUEST-FRANCE

La municipalité a reçu, samedi, les élus départementaux pour l'inauguration de la mairie et de l'aire de jeux. Le maire, Jean-Paul Cozien, était entouré de ses adjoints, des conseillers et des responsables associatifs de la commune. « **La réhabilitation de ces équipements a été le fruit d'une réflexion partagée. Ces deux projets avaient pour objectif d'améliorer les services à la population.** »

L'accueil de la mairie a été entièrement rénové afin d'offrir un espace

adapté aux besoins des usagers. Ici, l'ensemble des travaux se monte à 199 000 €, avec une aide départementale de 25 000 €. La nouvelle aire de jeux inclusive a été créée pour remplacer l'ancienne devenue vétuste. Installée près de l'espace André-Angot, de la médiathèque et du boulodrome, elle intègre le projet Cœur de bourg et a coûté 99 000 €, avec un soutien financier du Département de 25 000 €.

## À l'agenda de vos communes

Annoncez sur infocale.fr

Salle du Conseil Municipal à la Mairie.

mairie@landrevarezec.fr

Le Roy, 14, résidence de Pen ar Hoat. Gratuit. Contact : 06 81 11 99 66, leroycathy@yahoo.fr

### Fouesnant

**Audition sucrée du Conservatoire**  
Classique. Régulièrement des élèves du Conservatoire de Fouesnant proposent des moments musicaux ouverts au public. À l'heure du goûter, des élèves de flûte traversière, de piano et de musique de chambre présentent quelques pièces sucrées pour finir l'année scolaire en gourmandise.

**Mercredi 25 juin**, 16 h, à l'Archipel, 1, rue des Îles. Gratuit. Contact : 02 98 51 28 29, conservatoire@ville-fouesnant.fr, http://www.archipel-fouesnant.fr

### Guengat

**Réunion du Conseil Municipal**  
Réunion. Raccordement d'unité de production de biométhane et renforcement du réseau favorisant l'injection de gaz : convention relative au rattachement d'ouvrages entre GRDF et Guengat. Fourniture et livraison de repas en liaison chaude au restaurant scolaire, Tarifs communaux.

**Vendredi 27 juin**, 20 h 30 à 22 h 30,

### La Forêt-Fouesnant

**Plan canicule**  
Opération solidarité.  
**Mardi 24 juin**, Mairie, 18 Rue Charles de Gaulle. Gratuit. Contact : 02 98 56 87 42, secretariat@foret-fouesnant.bzh, https://www.foret-fouesnant.bzh/

### Landrévarzec

**Conseil Municipal à Landrévarzec**  
Conseil municipal. Ordre du jour : . QBO - Accord local -Transfert de compétence relative au financement, construction et/ou la gestion d'abattoirs- Convention pour le développement de la lecture publique-Declaloc -THLV- SDEF -Convention de rétrocession des équipements et espaces communs - Lotissement Maen glas en norzh-Lotissement Maen glas ar su -Règlement des salles - Convention avec l'école Saint René - Vœu de soutien au Centre d'Information du Droit des Femmes et des Familles. Questions diverses.- Décisions prises par le Maire en matière de dépenses d'investissement - Autres.  
**Vendredi 27 juin**, 20 h à 22 h, place Saint-Guénolé. Contact : 02 98 57 90 44,

### Langolen

**Langolen**  
Conseil municipal.  
**Vendredi 27 juin**, 19 h 30, Mairie, Place Marie Littré.

### Pleuven

**Arts et Créations en liberté expose**  
Exposition. Les adhérents de l'association arts et créations en liberté sont heureux et fiers de vous présenter leurs toiles : acrylique, aquarelle, huile et pastel sec à partir de ce samedi.  
**Samedi 28 juin**, 14 h à 18 h, dimanche 29 juin, 10 h à 18 h, salle Lannurien. Gratuit. Contact : 06 81 63 75 34, moniquejoyeau@orange.fr

### Atelier d'expression plastique

Portes ouvertes, forums. Nous avons le plaisir de vous inviter à notre journée porte ouverte. Venez visiter un univers dédié à la création, découvrir les réalisations d'élèves et poser toutes vos questions sur les cours. Je serai à votre écoute pour échanger sur vos projets artistiques.  
**Samedi 28 juin**, 11 h à 18 h, Catherine

### Pluguffan

**Fête communale Pluguff'en fête**  
Pop. La fête communale proposera deux groupes et un DJ qui se succéderont pour une belle soirée de fête avant les vacances d'été. Entrée gratuite et petite restauration sur place.  
**Samedi 28 juin**, 18 h à 0 h 45, espace sportif et de loisirs du Cosquer. Gratuit. Contact : 02 98 94 01 11, mairie@pluguffan.bzh

### La famille ASADA

Ciné-débat. Ryōta Nakano. 2 h 07 min. Japon Dans la famille Asada, chacun a un rêve secret : Masashi a réalisé le sien : devenir photographe. Grâce à son travail, il va permettre de trouver le bonheur. À 19 h 30 : auberge espagnole. À 20 h 30 : projection et débat.  
**Dimanche 6 juillet**, 20 h 30 à 22 h 30, Kerbaskiou. Tarifs : 5 €, pour les adhérents au Ciné-club : gratuit. Contact : 06 07 03 36 48, cineclubbkb@outlook.fr

## Plonéis

### Danse et spectacle de feu aux Plonéziades



Vincent Le Guillou, Corinne Marrec, Christine Flochlay et Magalie Cloteaux, membres de la commission animation, organisent les Plonéziades en lien avec les associations.

PHOTO : OUEST-FRANCE

« **Après le beau succès de la première édition en juin 2024, nous préparons les Plonéziades avec une dizaine d'associations. L'événement ludique et familial marquera le début de l'été dans la commune** », indique Vincent Le Guillou, adjoint chargé de l'animation. La fête communale se déroulera samedi, sur deux sites : le stade de la Croix-Rouge l'après-midi et à la salle Ti-An-Dourigou et au Théâtre de verdure en début de soirée.

## « Nous comptons servir 200 repas »

À partir de 14 h, au stade, chasse au trésor et autres activités gratuites pour toute la famille seront animées par les associations et l'Ulamir. Le cercle celtique Korriganed ar Meilhoù Glas donnera un aperçu de son talent et proposera des petites séances d'initiation à la danse bretonne.

À 19 h, direction Ti-An-Dourigou pour un apéro musical avant un grand repas servi à table. Au menu : apéritif, rougail saucisses et tarte aux pommes. Le tarif est de 13 € pour les adultes, de 7 € pour les enfants. « **Nous comptons servir 200 repas, à réserver en prévente à la mairie ou à acheter sur place**, assure Vincent Le Guillou. **Les bénéfices seront reversés aux associations.** »

Un spectacle de feu de la compagnie Art'Flex plongera petits et grands dans un univers féérique et flamboyant au Théâtre de verdure. Durant quarante-cinq minutes, avec beaucoup d'humour, quatre comédiens feront leur show avant la soirée DJ animée par Bruno.

**Samedi 28 juin**, au stade de la Croix-Rouge et à la salle Ti-An-Dourigou. Renseignements en mairie.

## Plomelin

Bientôt de la vidéosurveillance dans la commune ?

La commune va-t-elle se doter de caméras de surveillance ? La réflexion, en tout cas, est en cours. La mairie a choisi d'interroger la population sur la pertinence de ce projet, via un questionnaire.

La démarche de la municipalité fait suite à « **l'augmentation des actes d'incivilités dans la commune, principalement dans le bourg, et tout dernièrement l'incendie qui s'est propagé d'un container à déchets aux bâtiments sanitaires près du club de pétanque.** »

Si l'installation de caméras est validée, elle se ferait « **aux abords des bâtiments communaux, par exemple près de l'école publique, de l'espace Kerne et/ou de l'espace**

**Odet, d'une part pour dissuader les auteurs de vandalisme ; d'autre part pour faciliter le travail des enquêteurs.** »

La réponse apportée (oui ou non) doit être motivée. Si vous êtes favorable à la pose de caméras de vidéo surveillance, quelles sont vos suggestions pour les lieux à sécuriser en priorité et sous quelles conditions devraient être utilisées ces caméras ? À l'inverse, il vous est demandé pour quelles raisons vous êtes opposé à ce dispositif.

Le questionnaire est en ligne sur le site de la commune (www.plomelin.bzh) jusqu'au 30 août, « **avant qu'une décision soit prise par les élus.** »

## Locronan

De nouveaux producteurs à la vente du vendredi



Nicolas, Gilles, Fabienne, Julien, Amélia, Cécile, Sophie et Delphine font partie des onze producteurs présents à la ferme du Bois du Névet, les vendredis.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Tous les vendredis, de 16 h à 18 h, la ferme du Bois du Névet accueille un point de vente direct pour des producteurs locaux depuis quelques années.

Cette année, plusieurs nouveaux producteurs sont venus enrichir les étals du petit point de vente. Il était déjà possible d'acheter de la viande et du fromage auprès de la ferme de Coat Squiriou (Quéménéven), du pain auprès de Nicolas Clément (Quéménéven), du miel du Temps DZ Abeilles (Kerlaz), des plants potagers ou de fleurs des Jardins du Méné (Dinéault) et des petits fruits et

confitures de la ferme du Bois du Névet. Désormais, on pourra ajouter à son panier des œufs de Pommes plumes poils et trululu (Kerlaz), des légumes de la ferme du Lièvre blanc (Guengat), des savons de Bulles de rose (Plogonnec), des conserves et tartinables de Miamm Douar (Saint-Ségal), des tisanes et baumes de l'Arbotiker (Landrévarzec), et des yaourts de la ferme des Petits korri-gans (Cast).

Il est possible de venir faire ses emplettes directement sur place, ou de réserver des paniers via le site www.cagette.net.